

Impereño

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA
DE LAS J.O.N-S. ZAMORA

¡ARRIBA ESPAÑA!

Año I Núm. 9 2.^a edición ♦ DOS EDICIONES DIARIAS ♦ Zamora 7 de noviembre de 1936

Sobre la marcha

Editorial de Redacción

Soplaron vientos de indisciplina social. A su ciego impulso, el mar de fondo de todas las apetencias removió ese sedimento de bajas pasiones enquistado en la conciencia pervertida de las masas incultas y en esos corazones abiertos siempre al regalo de la ambición sin medida. Y encrespada la codicia, desencadenada la galerna de todos los egoísmos, de todas las concupiscencias ocurrió lo que fatalmente, inexorablemente tenía que ocurrir: España, la España guardadora del tesoro espiritual de una raza, quedó convertida en informe montón de ruinas morales.

La ola del desenfreno y del libertinaje tolerados, cuando no reglamentados, llegó a todas partes, envolviendo en su turbios espumarajos lo más rico de nuestras costumbres. Y la inmoralidad prendió en todos los aspectos, en todas las manifestaciones de la vida española: inmoralidad en muchos de los nervios vitales del Estado: inmoralidad en ciertos conglomerados políticos: brotes de inmoralidad en la Justicia, en la calle, en el hogar: en todas partes. El cuerpo social, roído por la lepra de tantas y tantas inmoralidades, ofrecía el aspecto de un organismo en plena descomposición.

Una de las manifestaciones externas más acusadas de esa prostitución de nuestras costumbres sanas era —y continúa siéndolo— la existencia de esas vastas legiones de «blasfemos» que, en gesto jaque y ademán de provocativa insolencia, campean por todos los lugares de España. Tan crecido es su número, tan extenso el campo de cultivo que ha ganado ese repugnante vicio, que hasta la pureza de muchos labios infantiles se ve manchada por la frase soez y escarnecedora de las cosas más sagradas para el hombre.

Y esta faceta del relajamiento moral a que hemos llegado, y este matiz de incultura, en pugna hasta con la elegancia espiritual de un pueblo, digno de serlo, tiene que terminar, como sea; pero tiene que terminar. Es demasiado bochornoso y deprimente ese espectáculo, muy del agrado de los que fueron, pero incompatible con la decencia moral de los que aspiramos a ser.

La Falange, que viene a cerrar contra todas las inmoralidades, punto inicial de los males todos que pusieron a España en trance de muerte, va a emprender una intensa y ruda campaña contra la palabra «inculta». Y, claro está, que ha de emprenderla y seguirla rídicamente, violentamente, si preciso fuera, en primer término, contra la blasfemia.

Ya sabemos nosotros que esas expresiones «cerriles» no pasan de ser un síntoma, que el daño es demasiado profundo para atacarlo en esas manifestaciones externas que, al fin, no son otra cosa que rizo de aguas en la superficie de un mar agitado en sus profundidades.

El mal es de incultura, de atrofia de la sensibilidad sentimental de ciertos espíritus, embotados, hasta el envilecimiento, por la labar sinuosa de los unos y el cobarde e interesado abandono de los otros.

Y, en la infancia, sabemos, también, que esos retoños de materialismo y esas palabras, negación de la propia espiritualidad, no son otra cosa que el fruto, bien triste y bien amargo, por cierto, que maduraron aquellos maestros que, con alevosía y premeditación —gravantes de su delito de lesa Patria— convirtieron el sagrado de la Escuela en laboratorio forjador de hombres sin Dios y sin Patria.

Y era la blasfemia manifestación de inmoralidad en la calle por incomprensible inhibición de la autoridad. Y lo es en muchos hogares porque, el contacto con una vida maculada por todos los vicios, degenera en esos excesos de lenguaje...

Todo eso lo sabemos; pero mientras es llegada la hora de la reconstrucción moral y material de España, hay que llevar a cabo, como labor preparatoria de aquella, la poda implacable de esas ramas, que en el tronco fecundo no desempeñan otra misión que la de elementos absorbentes de su savia moral, sustento de aquél. Y una de las primeras ramas, entre las tantas que han de caer al golpe tajante e inextinguible de la Falange, será de la blasfemia soez y canalla.

Por decoro, por dignidad, por decencia pública, no puede tolerarse ni un día más esa constante ofensa a los sentimientos de la mayoría del pueblo español. No puede tolerarse. Y no se tolerará.

Por orden superior quedan desde hoy suprimidos los anuncios de PRIMERA plana. Los Srs. anunciantes de la misma dirán si siguen.

-FLECHAZOS-

Por EMILIO MATO

El ministro de "Instrucción" —ministro por "carambola"— está estudiando —¡guasón!— la honda transformación de la enseñanza española.

"La vieja Universidad "tiene que ser reformada"... Eso es muy poco eficaz; de hacerla, "hacerla sonada": suprimala usted, y en paz.

"Las juventudes hispanas "no han hecho allí cosa seria..." "Obras rusas"... ¿Cuanto ganas? que son muy cultas y humanas... (Que lo digan en Siberia...)

Y con esa cara dura de ignorante de una pieza, ese... "sujeto" asegura "que en Rusia hay una "cultura" (que "desmocha la cabeza"...)
— "En la Escuela nacional —y qué menos se va a hacer?— (regalarte un buen ronzal), "habrá textos de Ferrer"... (Y prácticas de Morral...)

Y de allí saldrán los chicos aspirantes a borricos. Y se les puede enseñar el arte de hacerse ricos. (Claro que sin trabajar...)

Y a hacer uso de la tea, y a manejar la pistola y a perforarle la "bola" al que marxista no sea...

¿Qué es muy revolucionaria la reforma que planea...? Bien: pero no es necesaria... Alguien le pisó la idea: Para enseñar lo que sea ahí está la "Pasionaria"

¡Atención los "Flechas"!

Mañana domingo, a las once de la mañana en punto, deberán estar todos los afiliados a la organización que tengan desde diez años hasta dieciocho años de edad, en el patio del Cuartel Viejo, para tratar de asuntos de gran interés relacionados con las actividades y enseñanzas en que va a emplearse en lo sucesivo la brillante juventud de Falange Española.

EL JEFE LOCAL

DE LA HISTORIA QUE HACEMOS

La nacionalización del proletariado

Por FRANCISCO BRAVO

Editorial de colaboración

Lamentable mentalidad antihistórica, la de aquellos que nos gritan ahora, al vernos dedicados a la tarea de crear y robustecer nuestras organizaciones obreras nacionalsindicalistas.

—¡Dejen ustedes eso! ¡Van a ser iguales que los rojos!

Y cuando les decimos que por aspiración programática y doctrinal, por un imperativo histórico que tenemos que servir e incluso por patriotismo, nuestra obligación consiste en encuadrar las masas proletarias, desintoxicadas del marxismo y del anarquismo, dentro de nuestros cuadros, nacionalizándolas y haciéndolas sentir de nuevo la fe en España, a la par que la seguridad de que sus reivindicaciones justicieras serán atendidas, esas pobres gentes no nos entienden. Es como si les habláramos un lenguaje distinto, un volapuk ingrato a sus oídos reaccionarios. Y de aquí, que aquellos que no han comprendido que la guerra civil es ya revolución nacional, y que ésta no podrá ni deberá hacerse en contra del proletariado, se indignan con la Falange y sienten un poco de pavor por nuestros avances, en terrenos que antes dominaba el adversario rojo, causando miedo irracional en estos bravoneles de la hora.

Afortunadamente, las mentes claras que dirigen el movimiento nacional, saben interpretar la Historia y palpar las inquietudes del mando. En todas sus manifestaciones a la Prensa—sobre todo a la extranjera—interesada en desnaturalizar la insurrección patriótica contra el comunismo, el general Franco usa un lenguaje inequívoco, que deberían interpretar fielmente las mentes subalternas. El generalísimo dice bien; que no estamos luchando para conservar privilegios injustos e inatiales; que se atenderán los intereses y derechos de las clases media y obrera. Y cuando dice Franco con toda lealtad estas palabras, gana tantas batallas como con sus talentos de general victorioso.

Hay que gritarlo a los cuatro vientos, con la intensidad precisa para que las duras molleras y los secos caletres de los elementos que, por incapacidad, pueden hacer más daño al movimiento nacional, que contra el proletariado no puede hacerse en la vida moderna, ni un Estado ni una reacción:—Sería construir en la arena, forjar castillos de naipes, dejar al margen de la nueva organización de la vida española, a un sector obrero numeroso, resentido, amargado y sin poder restañar sus heridas con una alegre participación primordial en la forja de la España nueva. Con toda la responsabilidad personal que sea precisa, es menester estampar esta verdad palmaria, hacerla asequible a los pobres burgueses que tan solo hace cien días temblaban en pavor ante la virulencia del marxismo, al que estaban dispuestos a ceder todo cuanto la dignidad viril y civil debían defender y que ahora, tras las líneas de retaguardia, donde luchan cien mil fusiles nacionalsindicalistas—, gallean estúpidamente como si fuera un ideal noble, convertir a España en un cementerio, tras cuyas tapias pudieran andar solas las fábricas y producirse el trigo autoctónamente.

Las regiones de Alemania, de Italia, pueden persistir porque han logrado plenamente la magnífica aspiración que a nosotros nos guió siempre: nacionalizar el proletariado, hacerlo copartícipe de las comunes ambiciones propias de un Estado, digno de este nombre: Una España renaciente. jamás podrá alzarse sobre la esclavitud ni tampoco sobre el odio. Tras esta tempestad y cuando la victoria esté asegurada, habremos de recordar que los hijos de España somos hermanos, lo mismo en los tiempos de prosperidad que en los de miseria. Así lo dijo José Antonio y así lo sentimos los que tenemos el deber claro y sencillo, de llevar a la Falange a metas de luz y de justicia.

Burgos.

(Servicio de la Jefatura Nacional de Prensa y Propaganda).

Queremos menos palabrería liberal y más respeto a la libertad profunda del hombre.

José Antonio.

Ultima hora de nuestra información

Una proclama del general Franco al pueblo de Madrid

El Gobierno rojo

Senerife.—En la pasada noche celebró el Gobierno rojo de Madrid una reunión, que duró hasta las tres y media de la madrugada.

Al salir manifestaron los ministros que la entrada de los representantes de la C. N. T. en el Gobierno tenía por objeto anular en un solo bloque gubernamental todas las fuerzas en lucha contra los fascistas.

Se facilitó una declaración en la que se dice que hay que preparar un gesto heroico, porque el enemigo se encuentra en las mismas pueras de Madrid, dispuesto a asaltar la capital. Madrid tiene que cumplir con su deber, ya que el Gobierno tiene autoridad suficiente para exigirle este cumplimiento. Cada uno debe hallarse en su puesto y los que deserten, deshonrarán para siempre a las organizaciones obreras.

Viveres a Madrid

Burgos.—El llamamiento hecho por el Gobernador general del Estado a la provincia de Burgos continúa obteniendo la más entusiasta acogida.

Los elementos patronales de Burgos han puesto a disposición del Gobernador civil cuantiosas cantidades de pan y harina, equivalentes a 50.000 kilogramos, cantidad que se aumentará en los días próximos, con otras aportaciones que se esperan.

También aumentan las aportaciones o donativos en metálico que se reciben en el Gobierno civil y asimismo los obreros ganaderos han dado una muestra de patriotismo enviando al Gobernador el siguiente oficio:

«Enterado este Sindicato de Obreros ganaderos de la invitación hecha por V. E. para que mande a Madrid algunas camionetas diarias de pan, y la oferta de los elementos patronales de elaborar en sus hornos dicho pan, hemos acordado, por nuestra parte, coadyuvar a tan caritativa obra, renunciando, en consecuencia, a toda remuneración que pueda correspondernos por el trabajo que sea preciso realizar para la elaboración de dicho pan.

Dios guarde a V. E. muchos años. Burgos, 6 de noviembre de 1936.»

Igual ofrecimiento ha hecho el Sindicato de las J. O. N.-S., y de este modo, secundando las órdenes del señor Gobernador, contribuyen a aliviar la situación de los madrileños, que muy pronto serán libertados de la tiranía del Gobierno comunista al servicio de Rusia.

Más de la ocupación de Retamares, Cuatro Vientos, Campamento de Carabanchel, Villaverde y Cerro de Los Angeles

Navalcarnero.—En la mañana de

Teodoro Cifuentes
Gran surtido en confecciones y tejidos de todas clases
Precios baratos
Mariano Benlliure, 1
ZAMORA (23-s)

hoy se verificó el ataque general de todas las columnas del general Varela sobre Madrid.

Se inició el avance por el flanco izquierdo por la columna Castejón, que salió a las seis de la mañana de Villaviciosa de Odón, y cuyo objetivo era la ocupación del campamento de Ingenieros y polvorín de Retamares. Esta columna llevó la parte más dura de la operación, por la resistencia del enemigo salido de Bobadilla del Monte, al que lué disputando el terreno palmo a palmo, haciendo intenso fuego de artillería y logrando vencer la máxima resistencia en las proximidades del polvorín de Retamares y haciendo al enemigo numerosas bajas, teniendo, en cambio muy pocas las nuestras.

La aviación y la artillería castigaron duramente a los rojos.

La columna de Asensio salió a las ocho de la mañana de Alcorcón y ocupó los cuarteles de Artillería de Cuatro Vientos y el Campamento, venciendo la resistencia del flanco izquierdo.

A las once y veinte de la mañana, esta columna rebasaba Cuatro Vientos, ocupando la Casa Roja de la carretera de Extremadura.

Una sección de la Legión al mando del teniente Dimitri, fué atacada por cuatro carros de asalto rojos, copando tres, que quedaron en un barranco y haciendo los legionarios horrorosa carnicería. Los rojos huyeron a la desbandada. Al mediodía quedaron ocupados todos los objetivos.

La columna del comandante Barrón ocupó Carabanchel Alto, llegando hasta el manicomio del Doctor Erquerdo, que también ocuparon.

La columna del comandante Tella ocupó Villaverde y por la Caballería de Monasterio fué ocupado el Cerro de los Angeles.

El frente quedó situado en la siguiente forma: Campamento de Ingenieros de Retamares, a ocho kilómetros y medio de Madrid; Campamento militar de la carretera de Extremadura, a seis kilómetros de la Puerta del Sol; cuartel de Artillería y Escuela de Tiro, a siete kilómetros de la Puerta del Sol; Carabanchel Alto, a ocho kilómetros; Cerro de los Angeles, a siete.

El tiempo está inseguro. A la hora de telegrafiar se verifica el relevo de las fuerzas combatientes por nuevos elementos de choque. El entusiasmo de nuestras tropas es tal, que solo se oye gritar a todas las unidades: «¡Queremos tomar hoy café en Madrid!».

El castigo inflingido al enemigo es inenarrable sobre todo en su huida final a la desbandada, pudiendo suponerse el efecto que habrá causado en el vecindario madrileño ver la llegada y el pánico de los rojos derrotados.

Hasta la hora de telegrafiar, van cogidos cinco carros de asalto y numerosísimo material de guerra, que no ha podido ser clasificado todavía.

El generalísimo ruso está indignado

Lisboa.—Un corresponsal de guerra publica unas impresiones particulares, después de estas últimas victorias de las fuerzas del general Franco, y afirma que el generalísimo ruso

encargado de la defensa de Madrid está indignado por los fracasos obtenidos en las operaciones dirigidas por él, y culpa de ello a los generales rojos, que no han sabido imponerse a los milicianos.

De nada valdrá disponer de moderno material de guerra, pues la indisciplina de los milicianos hace que no continúen las fuerzas de choque representadas por los tanques, y así ayer estuvo copado por entero el contingente de tanques.

La situación de Madrid a través de sus emisoras

Madrid.—La emisora del Sindicato Nacional de Telégrafos de Madrid en una de sus emisiones de ayer, decía que no son momentos de hablar, sino de accionar, e invitaba a los madrileños, jóvenes y viejos, a que empuñasen las armas, y si carecían de éstas, se armasen con piedras o de cacharros de agua hirviendo para acabar con el fascismo en España, para que ésta se pueda desenvolver con libertad.

En el día de hoy, el «speaker» que durante tres meses ha dirigido todos los días sus proclamas llenas de soeces insultos, concebidos en el lenguaje más grosero ha callada. Ya no ha mostrado su ira con infundios.

Las demás emisoras madrileñas han continuado hoy la misma labor que ayer desarrollaron, dando como únicas notas de información del Ministerio de la Gobernación, llamadas continuas a todos los gremios, a todas las entidades sociales de Madrid, a los radicales-socialistas (que parecen revivir en estos últimos instantes), y dentro de los gremios hasta los peluqueros de señoras para que empuñen las armas y vayan a hacer barrera de carne contra el Ejército victorioso que cerca Madrid con cerde hierro.

La señora de Azaña, obligada a regresar a Barcelona

Barcelona.—La señora de Azaña, que hace poco estimó prudente marchar al extranjero, ha sido obligada por los elementos de la C. N. T. a regresar nuevamente a la capital catalana.

Llamamientos angustiosos

Madrid.—La agonía de la capital de España, se manifiesta claramente en los constantes llamamientos angustiosos que continuamente hace la Unión Radio a todos los milicianos y habitantes de la capital, conminándoles con severísimas sanciones, en el caso de que las órdenes no sean cumplidas.

CALZADOS "GAGO"

Siempre los mejores y MAS económicos
La casa que más barato VENDE
Ramos Carrión
número 5 ZAMORA (21-s)

Ayer convocaba para determinada hora a los albañiles, obreros metalúrgicos, carpinteros, y en fin, a todos los obreros de los diferentes oficios.

A los médicos y practicantes les mandaba unirse a las brigadas sanitarias, como asimismo a los técnicos, diciendo a éstos que el Ministerio de la Guerra les dará a cada uno un puesto señalado.

Terminaba este llamamiento convocando también a las mujeres y a los niños.

El director del Instituto de San Isidro, asesinado

Barcelona.—El presidente del Instituto Catalán de San Isidro, ha sido asesinado en Barcelona.

Béjar da el nombre de José Antonio Primo de Rivera a una de sus calles

Salamanca.—Telegrafían de Béjar a «La Gaceta Regional» que ayer se ha celebrado en Béjar la fiesta de la Falange Española, que debió de hacerse el 29 del pasado octubre, pero que hubo de aplazarse para acudir a Salamanca.

Como primer acto se ha celebrado un funeral solemnisimo en sufragio de las almas de los caídos de la Falange Española.

Tuvo lugar a las nueve y media de la mañana, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, que se encontraba plenamente llena de fieles.

-Una proclama del generalísimo Franco-

El excelentísimo general Franco ha dirigido la siguiente proclama a los madrileños:

«Madrid va a ser libertado. Tened calma y apartad de la zona de combate a vuestras familias y conservadlas en vuestras casas, pues nuestras tropas, disciplinadas y nobles, sabrán protegerlas. Nada temáis de nosotros y no hagáis caso de los que os engañan diciéndoos que tratamos mal a vuestras mujeres y a vuestros hijos.

Milicianos: Arrojad las armas y libertaros de vuestros canallas dirigentes que os abandonan. Sabemos quiénes son los culpables y caerán dentro de la ley.

Ahora un solo grito: ¡Viva España!—Franco.

Siguen las llamadas angustiosas

Unión Radio no ha hecho más que transmitir de cuarto en cuarto de hora angustiosas llamadas a los milicianos y madrileños, únicas noticias que facilitan de Gobernación.

Vamos a consignar algunos de sus llamamientos: Segundo batallón de Margarita Nelken; milicias Mirabueno; Antifascistas hispano-marroquíes; Batallón Pablo Iglesias, todos los socialistas inscritos o no. A todos éstos se les ordenaba que acudieran a la Castellana, número uno, inmediatamente. Para completar la impresión de angustia en que vive el llamado Gobierno de Madrid diremos, que a las doce menos cinco pedía dejaran en libertad a todos los milicianos detenidos del batallón de Andrés Manso para que se presentaran antes de cinco minutos. Es decir, como si en ese brevísimo espacio de tiempo les fuera la vida a los que no se presentaran. Durante todo el día las emisoras marxistas se dedican a acentuar y a propalar a su manera, la difícil situación que atraviesan. Parece como un bolsín de pérdidas de individuos más o menos alienados.

Continúa la fuga

Es incalculable el número de camiones y camionetas que llenan la carretera de Madrid a Valencia, lo que

En lugar preferente se colocaron las milicias de Falange Española y sus secciones femenina y de Flechas, asistiendo también representaciones de las otras milicias voluntarias.

Terminado el acto religioso, los asistentes a él se trasladaron a la calle de la calle de las Armas, en la que se descubrió una lápida con el nombre de José Antonio Primo de Rivera, que es la denominación que en adelante tendrá dicha vía urbana.

En el acto del descubrimiento de la lápida, pronunció un elocuente discurso el alcalde accidental, señor Cascón, y también pronunció unas palabras el señor García Revillo. El señor Laporta pronunció unas frases para dar las gracias por el acuerdo de la Gestora municipal y por la asistencia del pueblo bejarano a los actos celebrados.

Seguidamente todas las milicias voluntarias asistentes a los diversos actos, desfilaron en correcta formación.

Más de 250 prisioneros y 300 muertos

Sevilla.—Durante el avance de ayer por Carabanchel, Retamares, Campamento, etc., han sido hechos unos 250 prisioneros, entre los que figuran el teniente coronel de la Escuela de Tiro, Barruero; siete oficiales del Ejército y 40 guardias de Asalto.

Hasta ahora van recogidos más de 300 cadáveres de milicianos rojos.

indica el pánico que se ha apoderado de los milicianos que a toda prisa huyen de Madrid, próxima a caer

Reunión del Frente Popular

Castellón.—Se reunió el Frente Popular para activar las operaciones y encauzar a ciertos grupos dedicados el saqueo y al pillaje.

Hasta los presidiarios

2.500 ex presidiarios procedentes de Francia han llegado a Valencia con el fin de alistarse en las columnas marxistas.

Dice el "Socialista"

En su edit rial de hoy, este periódico, después de mil subterfugios, termina con estas palabras: Para salvar la capital es necesario abandonarla inmediatamente.

Esta confesión, hecha por órgano

**: Confecciones : Tejidos :
: Géneros de punto :
"La Innovación"
Los mejores artículos
y los precios más
baratos, en
Puerta de la Feria núm. 1.--Zamora** (24-s)

tan autorizado dentro del campo marxista revela claramente que la situación de los rojos es francamente insostenible.

Lo que dice la Prensa extranjera

El corresponsal de «Le Temps» en el frente, en una crónica enviada a dicho periódico, dice que Madrid está en trance de caer en poder de los tropas nacionales.

La entrada en la capital de España está descontada y puede producirse de un momento a otro. Esto ocurrirá tan pronto como el mando lo ordene, ya que éste no deja nada confiado a la eventualidad y marca con precisión el ritmo de los avances. Los Falange, Requetés y cuántos fuerzas contribuyen al triunfo de la verdadero España rivalizan en ardor y entusiasmo al extremo de que es necesario refrenar con frecuencia el ardor bélico de que están poseídos.

«Paris Soir» describe un avance. Esta mañana las columnas del generalísimo Yagüe se encontraban frente a la Casa de Campo; pero la bata la se dará más abajo.

Los soldados hacen Alto. Habren trincheras y queda formada la primera línea. Realmente hay algo de terrorífico en la alegría infantil con que se batan.

Noticias de la Junta de Mando

Un magnífico servicio de nuestros camaradas de Berlín.-Se apoderan del Departamento Comercial de la Embajada.-Una comunicación del teniente coronel Moliné.-El coronel O'Duffy se entrevista con la Junta de Mando durante toda la noche

Burgos.-La Junta de Mando Provisional ha recibido de nuestro camarada Castello, jefe de Falange Española de Berlín, un telegrama en el que da cuenta de que los falangistas españoles de la capital alemana, de acuerdo con el representante legítimo

de España en Berlín, señor Agramonte, se han incautado del Departamento Comercial de la Embajada, prohibiendo la entrada en el mismo al representante judío Rosemberg, actual gobernante de la España roja,

Con el excelente estilo de Falange, nuestros camaradas de Berlín han realizado un servicio magnífico.

Nuestro espíritu florece con igual pujanza en todos los climas.

El camarada teniente coronel Moliné, jefe de la columna del Norte de Burgos, donde luchan, casi exclusivamente, soldados de Falange Española, ha dirigido a la Junta de Mando una comunicación en la que se da cuenta de un hecho que, aunque normal, diario y obligatorio para todo falangista, debe ser conocido.

Los camaradas Félix Ayuso Benito y Claudio Robledo Bartolomé, hallaron en el campo una cartera con pesetas 1.642, sin indicación alguna de quien pudiera ser su dueño.

Los camaradas, cumpliendo con su deber, entregaron la cartera y el dinero a sus jefes.

El coronel O'Duffy, jefe del movimiento fascista en Irlanda, ha celebrado anoche una extensa conferencia con varios camaradas de la Junta de Mando, entre los que figuraba, en representación del jefe nacional interino, el camarada secretario Francisco Bravo.

La conversación, que se prolongó hasta bien entrada la madrugada, fué del máximo interés para el ideal y el movimiento fascista en todo el mundo.

El camarada Bravo rogó al coronel que transmitiera a los fascistas de Irlanda el saludo de nuestros camaradas del frente y de la Junta de Mando.

Graves sucesos en Madrid

Cádiz.-Las manifestaciones que hace unos días se produjeron en Madrid, por hombres armados, y durante las cuales se registraron gravísimos acontecimientos, se han reproducido con la llegada de los milicianos, que huyen ante el avance arrollador del Ejército Nacional.

Los rojos, utilizaron camiones blindados para reducir a los manifestantes, lo que dió origen a una verdadera batalla, de la que resultaron numerosas víctimas.

Esto viene a aumentar el caos que reina en la desdichada capital de España.

-Noticias locales-

Del Ayuntamiento

El próximo lunes día 9, a las siete de la tarde tendrá lugar la celebración de sesión ordinaria en la Casa

Consistorial, cuyo orden del día no podemos facilitar hoy a nuestros lectores por no haber estado todavía firmado por el alcalde cuando realizamos nuestra visita esta mañana.

Preparativos luminosos

Están llevándose a cabo los trabajos de iluminación que se realizan en las más importantes calles de nuestra capital para celebrar la inminente toma de Madrid. Santa Clara, San Torcuato, la Plaza Mayor, el Ayuntamiento, el Gobierno civil y multitud de casas particulares, están adornándose con infinidad de bombillitas que lucirán alusiones a España y al Ejército conquistador. Es de destacar entre todas ellas la iluminación por medio de potentes reflectores que presentará el nuevo edificio destinado para oficinas de Falange, situado en la Plaza de Sanjurjo y calle de Santa Clara. También es digno de tenerse en cuenta el exquisito gusto de la popular doña Concha Hurtado, la cual está ultimando los preparativos en el Teatro Nuevo, donde lucirá un «VIVA ESPAÑA!» con bombillas de mil colores.

Casa de Socorro

Por caída casual, fué asistido en tan benéfico establecimiento, como es la Casa de Socorro, el joven de 13 años José Velázquez, domiciliado en la calle Majestad, 10, por fractura completa del antebrazo derecho en su tercio superior.

En la misma Casa de Beneficencia fué curado Antonio Gato Fresno, de quince años, que vive en las Aceñas de Pinilla, de una herida en el dedo pulgar de la mano izquierda causada por desconocida arma de fuego, con orificio de entrada por la cara interna y salida por la externa. Leve, salvo complicaciones.

Administración de Rentas Públicas de Zamora

Gremio de Abogados

La Junta del Gremio de Abogados, ha formado el reparto de contribución industrial que ha de satisfacer cada uno de los agremiados en el próximo año de 1937, el cual se halla en esta Administración de Rentas Públicas, a disposición del Gremio durante los días que median desde el de la fecha al de la Junta de Agravios, que se celebrará el día 16 de los corrientes, a las cinco de la tarde en el lugar que ocupa la Administración de Rentas Públicas de esta provincia.

Notas del Gobierno civil

Cantidades y efectos entregados al Excmo. señor Gobernador civil, con el destino que se expresa y que han sido ingresados en la Sucursal del Banco de España en esta Plaza, en el día de hoy 7 de noviembre. Don Victorio Pérez Martín, maes-

tro y niños de la escuela de Rosinos de la Requejada, para Tesoro, 18'30 pesetas.

Doña Ana María Prieto, maestro y niñas de la Escuela de Justel, para el Tesoro, 15'25 pesetas.

Doña Carmen Molpeceres Rivera, maestra y niñas de la escuela de Villamayor de Campos, para Ejército y fuerzas armadas, 18'90 pesetas.

Los maestros y niños de la escuela Nacional Graduada de Toro «Primo de Rivera», para el Tesoro, 69 pesetas.

El señor alcalde de esta capital, en nombre de la Comisión de una función que se llegó a celebrarse, 500 pesetas para el Tesoro Público, 250 pesetas para la Cruz Roja, y 250 pesetas para el comedor de obreros sin trabajo y sus familias. Total mil.

Don Isaac Lorenzo Ortega, maestro y niños de la escuela de Villanueva de Campeán, para Ejército y fuerzas, 29 pesetas.

Don Antonio Bernardo Matos, gerente de la Sociedad eléctrica Río Guareña, Villabuena del Puente, 250 pesetas para el Tesoro, 50 pesetas para fuerzas y milicias y 50 pesetas para la Cruz. Total 350 pesetas.

Don Antonio Bernardo Matos, gerente de la anterior sociedad, importe de tres días de haber de cada uno de los empleados de la misma, para el Ejército y fuerzas armadas, 60,75 pesetas.

Don Serafín Iglesias Piñuel, párroco de Carbellino de Sayago, para el Tesoro, 15 pesetas.

Maestros y niños de Carbellino de Sayago, don Francisco Gonzalo Bailón y doña Josefa Herrero Mayor, para el Tesoro. 54 pesetas.

Don Tomás Rodríguez Vega, párroco de Villaferrueña, para el Tesoro 58,15 de su paga del mes anterior.

Don Félix Justo Rodríguez, coadjutor de Porto, para el Tesoro, 10 pesetas.

Don Emeterio Prieto Ferreras, párroco de Barcial del Barco, para el Tesoro, su paga de Octubre, 58,15 pesetas.

Doña María Segurado Sastre, vecina de Zamora, Tesoro 10 pesetas.

Doña Eloisa Aguilar Herrero, un hilo de oro con 63 cuentas, y un corazón.

Doña Isabel Aguilar Herrero, un par de pendientes de oro, y doña Josefa Herrero Mayor, una gargantilla con 25 cuentas y una encomienda cruz.

Don Elseo García y doña Josefa Rodríguez, de Fuentespreadas, dos alianzas de oro, para el Tesoro.

Una señora, un par de pendientes de oro, para Tesoro.

Festejos para la toma de Madrid

Zamora, como tantas otras ciudades Españolas, se dispone a ce-

lebrar dignamente la entrada triunfal de nuestras tropas en Madrid, y, a este efecto, se hace público el siguiente programa general de festejos:

Día 1º. Tan pronto se reciba la noticia oficial, se hará sonar la queda en la Casa Ayuntamiento, a cuya señal seguirá repique general de campanas por todas las Iglesias y Conventos, disparándose cohetes y bombas en la Plaza Mayor, donde se recomienda acuda el vecindario, a fin de trasladarse, precedido de los Gigantes y Gigantillas y música, a la Santa Iglesia Catedral, en la cual se entonará una Salve Popular.

Se engalantarán e iluminarán profusamente todos los balcones y edificios.

Día 2º. A las ocho reparto de limosnas.

A las diez y media de la mañana TE DEUM en la Santa Iglesia Catedral.

A las doce, en la Plaza Mayor, audición del Canto a España dirigido por su autor el Maestro Arabaolaza.

A las 4, gran desfile de las fuerzas de la guarnición y milicias ante las autoridades situadas en las Casas Consistoriales.

A las siete de la noche, baile en la Plaza Mayor.

Día 3º. A las doce de la mañana concierto en la Plaza Mayor.

A las siete de la tarde, quema de los traidores, simbolizados en una falla que se instalará en el Paseo de las Tres Cruces.

Audiencia provincial

Señalamiento de juicio oral para el día 9 y 10 del actual

Causa número 66, año 1936, Juzgado de Alcañices, por homicidio, contra los procesados Jesús Salvador Silva, Braulio Peláez Mellanes, Francisco Blanco Pérez, Julio Junquera Peláez y Manuel Fernández Vitero, figurando como abogados defensores don Miguel Núñez Bragado y don Enrique Prieto y procuradores don Agripino González Queipo y don Máximo Salvador, estando propuestos 25 testigos y 7 peritos.

Movimiento de población NACIMIENTOS

Domitila Suidán Salobón

DEFUNCIONES

Antonio Díez Cancelo, de 62 años. Alejandro Enriquez Cabañas, de 1 año.

Editorial IMPERIO.--Zamora

A todas horas acuérdesese del GLORIOSO EJERCITO ESPAÑOL y MILICIAS NACIONALES que tan alto están poniendo el nombre de nuestra PATRIA, y.....

A la hora de efectuar sus compras no olvide que en

Mercería LLORENTE Sagasta, 9 ZAMORA

hallará siempre el MAYOR y más VARIADO surtido en

Table with 4 columns: Lanas, Botones, Cordones, Efectos militares; Guantes, Hebillas, Correas, Banderas y; Paraguas, Broches, y Escudos, Emblemas de; Medias y Calcetines, y Cinturones, para Hábitos, Todas clases



INFORMACIONES POR TELEGRAFO, TELEFONO Y RADIO

Ayer fueron ocupados Carabanchel Alto, Retamares, Villaverde, Cuatro Vientos y el Cerro de los Angeles en operaciones brillantísimas de nuestro glorioso Ejército

Comunicado oficial del Cuartel General del Ejército del Norte a las 21 horas del día 6 de noviembre

En las fuerzas de este Ejército se ha registrado en la jornada de hoy mayor actividad que en los anteriores.

En Soria se ha operado en los dos sectores de Sigüenza y Somosierra. En el primero, se ocuparon Mirabueno y Mandañón.

En el sector Norte de la 7.^a División la presión de nuestras columnas ha continuado sobre las líneas avanzadas de El Escorial.

En el Sur, se han conseguido importantes éxitos, que han situado a nuestras fuerzas sobre la línea de Villaverde, Carabanchel y Campamento del mismo nombre. La situación sigue siendo inmejorable. En las restantes divisiones sin novedad.

En la zona de retaguardia, la normalidad es completa.

A la una de la tarde se ha ocupado por las puertas del sector Sur, Retamares, Villaverde, Carabanchel Alto, y Cerro de los Angeles. El enemigo resistió, dejando muchas bajas en nuestro poder, prisioneros y tres tanques rusos.

Como ampliación de las operaciones que sitúan a nuestras fuerzas a las mismas fuer as de Madrid, la oficina de Prensa nos ha transmitido lo siguiente:

En la mañana de hoy se ha verificado un ataque general por la columna de Varela sobre Madrid.

Se inició el ataque a las seis de la mañana por una columna que salió de Villaviciosa de Odón. Esta columna llevó la parte más dura de la operación, pues tuvo que conquistar el terreno al enemigo palmo a palmo, haciéndole muchas bajas, siendo las nuestras muy pocas. La aviación castigó duramente al enemigo.

Otra columna ocupó el cuartel de Artillería y el Campamento de Retamares.

A las once de la mañana esta columna rebasaba Cuatro Vientos.

Una sección de Legionarios mandada por el teniente Dimitri, fué atacada por cuatro carros de asalto rusos, copando tres y haciendo la Legión una horrorosa carnicería al enemigo.

El teniente Dimitri sufrió en esta operación, la fractura de la pierna izquierda. A medio día había ocupado todos los objetivos.

Otra columna ocupó Carabanchel Alto, llegando hasta el Manicomio del doctor Esquerdo, que también ocupó.

Otra columna ocupó Villaverde y por la caballería fué tomado el Cerro de los Angeles.

El frente de nuestras fuerzas, después de estas operaciones, queda en la siguiente forma: Retamares, Campamento y Casa-Roja, en la carretera Extremadura, a 6 kilómetros de la Puerta del Sol; cuartel de Artillería y Escuela de Tiro a 7 kilómetros; Carabanchel Alto, a 8 y Cerro de los Angeles, a 11.

El espíritu de las tropas es tan elevado, que su grito unánime es el de: «Tenemos que ir hoy a tomar café a la Puerta del Sol».

La cobardía marxista

Ha sido tan duro el castigo inflingido por nuestras fuerzas al enemigo en las recientes operaciones, que además de las numerosísimas bajas que se le han ocasionado y el material que se le ha cogido, ha estado a punto de perder todos los carros de combate, rusos, de que dispone. Una retirada ordenada por el traidor Castro Girona, logró evitarlo, de momento.

El disgusto del "generalito"

Diversas informaciones coinciden en afirmar que el general ruso que manda las milicias rojas del frente de Madrid está disgustado, pues dice que de nada valdrá a la capital el material de guerra de que dispone para su defensa si los jefes rojos no consiguen imponer la disciplina entre las hordas rojas.

Las emisoras canallas

La emisora del Centro de Telégrafos de Madrid, que desde el primer día del glorioso movimiento ha venido lanzando proclamas soeces y groseras contra los caudillos de la Reconquista de España, dice «que ha llegado la hora de actuar más y hablar menos.»

Hace un desesperado llamamiento a hombres, mujeres y niños para que todos tomen las armas, y los que no dispongan de ellas—agrega—deben proveerse de piedras o de cacharros con agua hirviendo para acabar, como sea, con el fascismo.

Las demás emisoras rojas se pasan día y noche llamando a todos los gremios y organizaciones políticas que les son adictas, incluso a los olvidados radicales socialistas, para que empuñen las armas y hagan una barrera de carne contra el terrible cerco de hierro y fuego que está extranguando a Madrid.

Las mismas emisoras fulminan amenazas graves a los que no acudan a estas llamadas.

¡Cómo estarán en Madrid! ¡Como si nuestro victorioso Ejército fuera a esperar a que se reorganicen los rojos para atacarlos!

El plato único

Hoy se ha inaugurado en Sevilla

el plato único conforme a las órdenes del gobernador general.

En las demás provincias ocupadas por el Ejército, se inaugurarán el día 15 de este mes.

El general Franco, visto por un periodista francés

Lisboa.—El periodista francés Jean D'Hospital, describe así algunos rasgos de la vida ordinaria del Generalísimo Franco:

«El general Franco cumplirá 44 años en diciembre próximo. Físicamente es pequeño, fuerte y vivo, casi siempre sonriente, iluminada su mirada por una extrema vivacidad. Objetivamente no acusa ninguna característica particular española: podría pasar por americano, francés, inglés o alemán. Está casado, tiene una hija de diez años, Carmen, como su madre. Hace vida de familia, sencillamente.

En Salamanca, en el Cuartel General, donde coinciden sus funciones de Generalísimo con las de Jefe del Estado, conserva a su esposa y a su hija junto así, pero consagra todo su tiempo a los asuntos públicos y militares.

Entra en su gabinete a más tardar a las ocho de la mañana y allí permanece hasta las dos o tres de la tarde. Después de un almuerzo frugal, de media hora, vuelve a trabajar hasta las diez. Cena y continúa su

trabajo hasta las doce y media. No se distrae un minuto. No fuma ni bebe. Prívase también de los grandes placeres habituales fuera de la familia, como son la caza, el golf, y, sobre todo, montar a caballo.

Franco ha leído mucho y ha viajado también mucho. Habla bien el francés y sigue perfectamente la actualidad literaria y social. Le gusta conversar en los intervalos y, cosa rara, sabe sonreír. Concéntrate con gran facilidad y sin quebrantar su sencillez natural habla sobre todos los asuntos, emite opiniones y hace observaciones con tal elevación de espíritu que causa asombro a sus interlocutores.

Lo admirable en este hombre que tan joven ha llegado a la cumbre de los honores es que en todas las circunstancias nunca imita un «plano humano». No gusto de pueblo por diplomacia o habilidad—dice—le amo porque lo conozco y lo comprendo.

La mayor ambición de este jefe de guerras cuyas eminentes cualidades no ignora ningún extranjero, es conseguir resolver pacíficamente y con justicia los problemas que él considera fundamentales en la España actual.

Dentro de poco tiempo, tal vez dentro de días, se conocerá la verdadera personalidad del general Franco, cuya descripción se hace en dos palabras: «Soy español y social».

Boletín oficial del Cuartel del Generalísimo a las 20 horas del día 6 de 1936

Ejército Norte.—5.^a división.—Sin novedades dignas de mención.

6.^a—En el frente de Vizcaya hubo algunos duelos de artillería y tiroteos de fusilería sin importancia.

7.^a—En el frente del Guadarrama y pueblo de Fresnedilla hubo una escaramuza en la que se cogieron al enemigo 2 ametralladoras y algunos muertos.

En el frente de Madrid, nuestras tropas ocupan el campamento de Retamares, el de Carabanchel Alto y la estación y pueblo de Villaverde. El enemigo, muy duramente castigado abandonó, en nuestro poder más de 300 muertos y 150 prisioneros, entre ellos un teniente coronel, 7 oficiales y 20 guardias de Asalto.

También se le cogió en el combate bastante material, en el que destacan 3 tanques rusos, con los que tenemos ya en nuestro poder, 15 del mismo modelo.

8.^a—Sin novedades dignas de mención. División de Soria.—En el frente de Sigüenza, nuestras columnas ocuparon Mondayona y Mirabueno, quedando 3 kilómetros al Norte de Alma drones.

Ejército del Sur.—Sin novedad digna de mención.

Actividad de la aviación

Nuestra aviación de caza, ha entablado combate con la enemiga, derribándole 2 aviones entre Leganés y Madrid.

En los demás frentes la aviación cumplió brillantemente las demás misiones que se le habían confiado.

Extranjero

Francia se prepara

París.—El señor Deladier ha hecho ante la Comisión de Guerra de la Cámara una exposición sobre la situación militar la que, a su juicio, es muy satisfactoria. Si todos los franceses—ha dicho—pudieran visitar las defensas de nuestras fronteras experimentarían una gran satisfacción, al comprobar que son inexpugnables.

Estas defensas se van a completar por la parte del Norte, la región de Basilea y el Juva, para lo cual piensa pedir un crédito de 500 millones de francos con el fin de que éstas fortificaciones sean iguales a las de Alcaicía y Lorena.

Rusia se queda sola

Berlín.—Delbos ha declarado al embajador ruso en París que Francia no se considera obligada a cumplir el pacto militar por no haber cumplido Rusia su compromiso al pacto de no intervención.

Nuestra Falange

La Junta de Mando de Falange Española de las J. O. N. S. ha cursado al generalísimo Franco el siguiente telegrama:

«En nombre Falange, solicito V. E. que, una vez reconocido Gobierno Nacional por Italia y ocupado Madrid, sea primer acto el reconocimiento Imperio Abisinia, con testimonio de afecto a la Nación hermana y respetos a Mussolini.

Hedilla».

CAFE RESTAURANT Lisboa

El mejor de la provincia

Se sirven banquetes desde OCHO pesetas en adelante.

- Servicio esmerado -

ARTICULOS GARANTIZADOS

San Gil, 3

(6-c)

Virlato, 3

